

**Pressemitteilung
Künstler**

Eisenacher Kulturherbst

(Kulturfestival inkl. Kneipenfest in Eisenach)
08. und 09. November 2019

Mitteilung an alle
Künstler im Rahmen des
Eisenacher
Kulturherbstes

Was: jährliches Kulturfestival über zwei Tage mit einem abschließenden Kneipenfestival am Samstag (09.11.19). Dieses wird unter Einbezug von Künstlern aus den Partnerstädten sowie aus Eisenach und Region durchgeführt.

Stand: 19/01

Warum: 30 Jahre nach der Grenzöffnung möchten wir ein Zeichen für grenzübergreifenden kulturellen Austausch setzen und den Startschuss für ein alljährliches Festival mit allen Eisenacher Partnerstädten legen. Im Vordergrund steht dabei die Begegnung von regionalen und internationalen Künstlern, sowie kulturell- und musikinteressierten Menschen jeden Alters.

Hintergrund: Die Veranstaltung verfolgt keinen kommerziellen Hintergrund, die gesamte Organisation erfolgt ehrenamtlich, eine Kostendeckung erhoffen wir uns über Eintrittsgelder und Sponsoring.

Liebe Künstler der Region,

wie oben beschrieben planen wir für den 09. November 2019 ein buntes Kulturfestival in Eisenach. Das Festival soll dabei ein Zeichen für grenzübergreifenden kulturellen Austausch setzen, 30 Jahre nach der Grenzöffnung. Eingeladen werden daher alle Künstler der Region und der Eisenacher Partnerstädte sich zu beteiligen. Ob Musik, Kunst, ein literarischer Beitrag, der Eisenacher Kulturherbst versucht jeder Kunstform gerecht zu werden. Am 09. November 2019 werden zahlreiche Kneipen, Museen, Kirchen und Ausstellungsflächen in Eisenach geöffnet sein. Gemeinsam mit Ihnen wollen wir diese zu Leben erwecken und den Eisenachern und ihren Gästen ein vielfältiges Wochenende präsentieren.

Sie haben eine Band?

Sie sind Künstler und möchten gerne ausstellen?

Sie wollen sich mit einem Beitrag beim Poetry Slam beteiligen?

Oder haben eigene Ideen?

Dann melden Sie sich gerne bei uns. Bereits jetzt beginnt bei uns die Planungszeit und wir freuen uns über jeden rechtzeitigen Beitrag. Neben zahlreichen festen Zusagen von Bands aus den Eisenacher Partnerstädten hoffen wir auf zahlreiche musikalische Teilnahmen aus der Region.

Kontakt zu den Ansprechpartnern der Künstler:

bands@eisenacher-kulturherbst.de